



Estimulan a más de mil jóvenes investigadores

Recibieron el sello Forjadores del Futuro por sus significativos aportes al desarrollo económico y social de Cuba durante el 2006

Publicado: Martes 20 marzo 2007 | 12:00:00 am.

Publicado por:

La entrega de más de mil sellos Forjadores del Futuro a jóvenes investigadores de una trayectoria destacada se desarrolló en todo el país, previo a la Exposición Nacional que organizan las Brigadas Técnicas Juveniles (BTJ).

Reinel Peña, funcionario de la Dirección Nacional de las BTJ, destacó que los galardonados representan a sectores de la producción y los servicios que realizaron durante el pasado año significativos aportes al desarrollo económico y social, lo cual confirma la vitalidad de este movimiento juvenil en el país.

El accionar de las BTJ en cada territorio abarca importantes grupos temáticos como el ahorro energético, la protección al medio ambiente, la informática, las ciencias sociales y la economía, todos para elevar la cultura de la juventud.

Entre las mejores provincias se encuentran Villa Clara y Santiago de Cuba. La primera con 150 sellos entregados este año, y la segunda con 84, más dos colectivos que también recibieron esa distinción: el Combinado de Cítricos del municipio de Contramaestre y el Grupo de Hipnosis Terapéutica, de la Facultad Número Uno de Ciencias Médicas.

Igualmente se destacaron las BTJ de Guantánamo, con 45 sellos entregados en esta ocasión; y Camagüey, con 119 sellos individuales y uno colectivo, a la Estación de Experimentación Forestal.

Peña reveló que entre las tareas principales del movimiento están consolidar el funcionamiento de los consejos municipales y provinciales de las BTJ y potenciar la superación científico-técnica de los jóvenes trabajadores.

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana
Copyright © 2017 Juventud Rebelde